



David y Ricardo Monreal aclaran por qué no se saludaron en evento de Sheinbaum en Zacatecas: “Ni el poder nos dividirá”

El gobernador y el diputado afirmaron que su familia está unida y ambos se respetan como hermanos y políticos

Por **Fernanda López-Castro**



David Monreal, gobernador de Zacatecas, y su hermano, el diputado **Ricardo Monreal**, aclararon por qué no se saludaron en el evento que encabezó ayer la presidenta **Claudia Sheinbaum** en dicho estado, como parte de su gira nacional para la rendición de cuentas tras presentar su Primer Informe de Gobierno.

Esto, luego de que diversos medios de comunicación destacaron que ambos políticos no se saludaron cuando ambos subieron al escenario en el evento, junto con la mandataria, considerándolo una muestra de conflictos en la familia Monreal.

Sin embargo, en un video publicado en sus cuentas de X, ambos explicaron que, junto con su hermano menor el senador **Saúl Monreal**, estuvieron conviviendo desde antes de que iniciara el evento e incluso los tres recibieron a la presidenta.

El gobernador detalló que él mismo invitó a sus hermanos y comieron gorditas en su despacho, reprochando que en los medios de comunicación y redes sociales **se especulara que hay algún conflicto entre ellos**.

“Invité a mis hermanos a recibir a la presidenta y me han estado acompañando desde temprano, en la tarde nos comimos unas gorditas y está acompañándome desde la tarde de hoy.

[David y Ricardo Monreal aclaran por qué no se saludaron en evento de Sheinbaum en Zacatecas: “Ni el poder nos dividirá” - Infobae](#)